

El nuevo espacio cultural ya está amueblado para abrir en otoño - Levante de Castelló - 16/06/2016

El nuevo espacio cultural ya está amueblado para abrir en otoño

El edificio de Huerto de Sogueros permanece a la espera de instalar los equipos informáticos y audiovisuales / Reponen el pavimento de la plaza deteriorado por las canalizaciones eléctricas

CHELO PASTOR CASTELLÓN

La cuenta atrás para abrir sus puertas el nuevo espacio cultural de la ciudad de Castellón ha comenzado. La previsión municipal es que esta dotación habilitada en la vieja sede de Hacienda se inaugure «tras el verano». Después de unos meses de retraso en la recepción de la obra, como consecuencia de las actuaciones derivadas de la nueva instalación eléctrica en el que fuera edificio de la Agencia Tributaria.

Por el momento, el inmueble ya cuenta con el mobiliario que dará servicio a todas las dependencias culturales que compartirán Ayuntamiento y Universitat Jaume I dirigidas a toda la ciudadanía. Del mismo modo, el renovado edificio ha incorporado plataformas elevadoras en sus dos entradas laterales para favorecer la accesibilidad, al tiempo que se mantiene la estética del edificio construido en los años 40 en la capital de La Plana para albergar las dependencias del Ministerio de Hacienda.

En estos momentos, falta rematar los trabajos interiores y proceder a instalar el equipamiento informático y los aparatos audiovisuales. Estos equipos, junto con el mobiliario han sido sufragados por la empresa que se adjudicó la obra, como mejora aportada a la oferta económica. Se trata de la Unión Temporal de Empresas, UTE, formada por las firmas ADC Infraestructuras y Sistemas, Cor-



Concluida la rehabilitación, los operarios reponen ahora el pavimento de la plaza estropeado por las obras. JUAN MARTÍ

poración Europea de Servicio y Capitales (Covop) y Jujosa.

La intervención, cifrada en 3,5 millones de euros, corre por cuenta de la Generalitat Valenciana que distribuyó los pagos en 574.000 euros a abonar durante 2014; 2,4 millones en el ejercicio pasado y 1,2 para este año.

Según explicó el vicealcalde de la ciudad, Enric Nomdedéu, a este rotativo, la demora en la entrega de la obra se ha producido por cuestiones de obtención de licencias de la empresa suministradora, trabajos que, además, han obligado a reponer el pavimento de la plaza Huerto de Sogueros.

Los operarios trabajan ahora en sustituir las baldosas deterioradas como consecuencia de las canalizaciones de la instalación eléctrica.

En el reparto de plantas, la UJI ocupará el semisótano donde se ha acondicionado una sala de exposiciones abierta a toda la ciudad. En las otras dos plantas de uso exclusivo para la comunidad universitaria se instalarán aulas de formación, y un museo pedagógico, con un carácter innovador e interactivo destinado a alumnos de Secundaria y Primaria para vincular todas las etapas de educación.

Del mismo modo, se habilitará un aula del Centro de Autoapren-

dizaje de Lenguas (CAL) y un espacio para las actividades de la Societat d'Amics i Antics Alumnes de l'UJI (SAUJI).

Por su parte, el consistorio mantiene su proyecto de reunir servicios de cultura, así como entidades e instituciones del área como son la Societat Castellonenca de Cultura, la Societat Filarmònica y el Institut d'Estudis Catalans y Fundació Huguet.

Además de funcionarios del área de Cultura, se reubicarán las áreas municipales de Educación, Juventud y Normalización Lingüística, según detalló a este rotativo Nomdedéu.